
第１回行政委員の報酬のあり方検討委員会

＝＝ 議事要旨 ＝＝

１ 日 時 平成２２年７月３０日（金） １０：００～１２：００

２ 場 所 ピュアリティまきび２階 白鳥

３ 出席者

（委 員）７名 ※50音順

小川委員、梶原委員、清水委員、多田委員、服部委員、広瀬委員、武藤委員

（事務局）７名

小川総務部長、桐野人事課長、高田人事課副課長、後藤給与班長ほか

４ 委員長選出

委員の互選により、多田委員が委員長に就任

５ 職務代理者の指名

委員長の指名により、小川委員が職務代理者に就任

６ 議事要旨

（１）行政委員の報酬のあり方検討について

・資料１により事務局より説明

・質疑応答

（２）本県の各行政委員会の活動状況について

・資料２により事務局より説明

・質疑応答

（３）論点整理

以下の５つの論点を基本に今後検討を進めていくことを確認

①現行の月額制を原則日額制にすべきかどうか

②原則日額制とした場合、月額制を認めるとすればどのような場合か

③一部の県で採用されている日額・月額併用方式についてはどうか

④各委員会で活動状況が異なる中で見直すべき行政委員の範囲はどこまでか

⑤原則日額制とした場合、日額の水準はどうあるべきか

（４）その他

（次回の開催について）

・全国知事会の見直し方針決定を受けての他県の動きなどを事務局から報告

・いくつかの行政委員会から直接、実情や意見等を聞く場を設定

・秋頃の開催を予定


